

チームワーク

令和4年度 小野部田小学校 学校通信 第11号
文責 校長 青木 勝美
学校ホームページ <https://es.higo.ed.jp/onoheta/>

「性に関する指導」の授業参観・懇談会へのご参加ありがとうございました

1月27日、性に関する指導を公開した授業参観を行いました。昨年、一昨年は、新型コロナ感染拡大防止のため実施できずにいましたので、久しぶりの授業参観でした。午後から各学年の授業参観、それに続けての懇談会を行いました。子どもたちも久しぶりの保護者参観で嬉しそうでした。各学年の内容は以下のとおりです。

1年・・・「さそいのにらない」(不審者への対応の仕方) 2年・・・「私のたんじょう」
3年・・・「血液のはたらき」 4年・・・「大人に近づく体」
5年・・・「生命のつながりと家庭生活」 6年・・・「病原体と病気」(エイズに関する指導)
保護者の皆様、多数のご参加ありがとうございました。



薬物乱用防止教室

2月17日の5校時、5、6年合同の薬物乱用防止教室を行いました。保健の学習として、毎年学習しているものです。今回も、本校の学校薬剤師をお願いしている熊本南前薬局の田代 信介先生に「薬物・酒・たばこの害と健康」と題してお話をさせていただきました。

非常にわかりやすい内容で、子どもたちも薬物が健康に及ぼす影響や害についてよく理解することができたようです。今後、どんな勧誘があってもそれに負けない強い意志を持ってほしいと思います。



宇城市指定文化財「北小野おろろんべー」

27日(月)、3年生が北小野地区に伝わる「おろろんべー」について学習しました。北小野地区から6名の有志の方に来校いただき、「おろろんべー」についての説明を受け、実際の踊りを見せてもらいました。約300年前から伝わる子守歌踊りとして宇城市指定の文化財に登録されていますが、現在は、伝統を受け継ぐ人が減少し、保存が困難になるかもしれないとのこと。子どもたちの中に受け継ぐ人がぜひ出てくれればよいと思います。



来年度に向けて

2月は、来年度に向けての準備が始まる時期です。6年生は、3日の午後から小川中学校に体験入学に出かけ、本校でも2月10日、来年度新入生の保護者の皆さんに来校していただき、入学説明会を実施しました。内容は、校長による学校紹介、入学にあたって準備、健康面での留意事項などです。

また今回の説明会には、特別に熊本県の義務教育課から幼児教育スーパーバイザーの宮本光枝先生をお呼びし、「入学に向けて」と題し講話をしていただきました。先生の和やかな雰囲気の中での講話に感心すると同時にわたしたちの説明の堅さを反省させられた次第です。

3月の主な行事予定



2日(金) 授業参観・学級懇談会 ※火曜日：あいさつ運動

9日(木) 送別遠足

16日(木) 卒業式全体練習開始～22日(水)

23日(木) 卒業式

24日(金) 修了式

30日(木) 退任式

☆今年度もいよいよ残り一月となりました!

※春休み 25日(土)～4月9日(日)